



12. August 2022

Radfahrausbildung der sechsten Klassen im Jahr 2022

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

in der Zeit zwischen dem 1. September und dem 7. September 2022 findet an unserer Schule die Radfahrausbildung für die sechsten Klassen statt. Herr Polizeihauptkommissar Uwe Ortmann oder einer seiner Kolleginnen oder Kollegen wird Sie am Montag, dem 15. August, vor dem ersten Pflegschaftsabend der sechsten Klassen in einem kurzen Vortrag über das Anliegen und die Durchführung des Fahrradkurses informieren.

Jede der sechsten Klassen wird an einem anderen Tag während des Vormittags im verkehrsgerechten Fahrradfahren unterrichtet. Dazu benötigt Herr Ortmann pro Klasse insgesamt sechs mithelfende Erziehungsberechtigte. Eine Person wird darum gebeten, mit Fahrrad und Helm zur zweiten Schulstunde (ab 8:45 Uhr) anwesend zu sein. Fünf weitere Eltern werden zur dritten Stunde um ihre Mithilfe gebeten. Die Radfahrausbildung beginnt an allen Tagen für die Schülerinnen und Schüler bereits um 7:45 Uhr.

Alle Schülerinnen und Schüler bringen zu den unten genannten Terminen ein verkehrstaugliches Fahrrad, einen eigenen Fahrradhelm und eine der Witterung angepasste Kleidung mit. Es findet vorab eine Überprüfung der Fahrräder auf ihre Verkehrstauglichkeit statt. Die Klassen 6a und 6b führen die Fahrradüberprüfung am 18. August ab 8:00 Uhr durch. Die Klassen 6c und 6d führen ihre Fahrräder am 19. August zwischen 8:00 Uhr und 9:30 Uhr vor.

Wir würden uns sehr über Ihre freundliche Unterstützung freuen und bitten Sie, wenn es Ihre Möglichkeiten erlauben, sich am kommenden Montag bei den neu gewählten Klassenpflegschaftsvorsitzenden zu melden.

Die Klassen führen an folgenden Terminen die Verkehrssicherheitsübung durch:

Klasse 6b: 01.09.2022 Klasse 6c: 06.09.2022

Klasse 6d: 05.09.2022 Klasse 6a: 07.09.2022

Bei Rückfragen melden Sie sich gerne.

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Party

Joachim Pautz, Mobilitätsbeauftragter am Gymnasium Herkenrath